



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación por los dichos de la señora Patricia Bullrich que afirmó que en la provincia “el narcotráfico maneja el estado de derecho”.

Semejante afirmación merece un detalle de los fundamentos que la llevan a sostener esa descripción en una geografía escaldada por las violencias urbanas.

Este cuerpo insta a generar la mayor racionalidad, precisión y rigurosidad en la construcción de los mensajes políticos en materias tan sensibles como la seguridad.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La precandidata a presidenta de la Nación, señora Patricia Bullrich, afirmó en la ciudad de Funes, departamento Rosario, el jueves 10 de noviembre de 2022, que “el Estado paralelo, el narcotráfico, maneja el Estado de derecho”, denunció.

La ex responsable de la cartera de Seguridad anunció que preparan un fuerte desembarco con agentes federales.

Si eso no funciona para bajar los delitos, adelantó, en una segunda etapa irán al Congreso para modificar la ley de defensa y utilizar a las Fuerzas Armadas para combatir el narcotráfico. “Sepan los rosarinos que entramos con toda la fuerza para liberarlos del Estado narco que hoy rige la provincia”, prometió.

Semejante afirmación, suponemos, estará anclada en informaciones que son necesarias conocer porque, en caso contrario, terminaría siendo una opinión personal hueca, sin fundamentos y dañosa con la democracia.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Declaración.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.